

北中だより

令和6年度
4月

いよいよ令和6年度がスタートしました。9日（火）に行われた入学式では、60名の新入生を迎え、全校生徒175名でのスタートとなりました。また、今年度、新たに白川尚弘校長をはじめ、6名の教職員が北中学校に加わりました。今後とも、よろしくお願いいたします。

『新任式』（8日）『入学式』（9日）

新任式、第78回入学式が盛大に挙行されました。今年度は久しぶりの全校生徒参加の入学式でした。男子33名、女子27名、計60名の新入生は実に堂々と式典に臨んでいました。今年度は、宮西小学校出身の新入生が緊張の中にも堂々と誓いの言葉を述べ、頼もしさを感じました。

仲間とともに協力しながら、天下の北中生の一員として、心豊かにたくましく育ててくれることを願います。



『生徒会入会式』（11日）

生徒会入会式が行われました。今年度は、全校生徒が体育館に一堂に会して行うことができました。1年生の皆さんは、生徒会活動、委員会活動の説明にしっかりと耳を傾けていました。続いて、部活動紹介が行われました。1年生の瞳に、各部の先輩たちの堂々とした姿は実に頼もしく映ったことでしょう。集中して聞く1年生の眩しい視線が印象的でした。



続いて、部活動紹介が行われました。1年生の瞳に、各部の先輩たちの堂々とした姿は実に頼もしく映ったことでしょう。集中して聞く1年生の眩しい視線が印象的でした。

『自転車点検・交通安全教室』（10日）

全校生徒が自転車点検を行いました。また、例年1年生には、新居浜警察署交通安全課及び市役所防災安全課の職員の方々をお招きし、交通安全教室を行っています。北中校区には、交通量

の多い通りがたくさんあります。また、1年生は小学生のころと比べて活動範囲が広がります。整備された安全な自転車で、交通ルールを守って登下校や移動をしてください。大型連休中は普段より交通量が多くなります。いつも以上に気を付けて、自分の身の安全は自分で守りましょう。連休明け、みんなが元気に登校してくれることを願っています。



『避難訓練』（11日）

6時間目に避難訓練を行いました。大きな津波が来た場合、本校は1階部分が浸水する可能性があります。そのため、1階2階にいる生徒は一時的に3階以上に避難しなければなりません。その後、津波警報が解除されるのを待ち、状況を見て、運動場等の避難場所への避難となります。年度の初めに、全校でその動きを確認しました。大変速やかに行うことができました。

近々、大型連休があります。家族で過ごす時間も増えると思います。万が一に備え、家庭でも、防災グッズの確認や避難する場合の集合場所について話し合っておきましょう。



『授業参観・北斗会総会』（14日）

授業参観・北斗会総会を実施することができました。多くの保護者の方々に、様子を見ていただきました。授業参観に引き続き、北斗会総会を行いました。皆様のご理解とご協力のおかげで、北斗会を令和6年度に引き継ぐことができました。これからも、北斗会は北中生の教育活動を全力で支えていきます。今年度もご協力のほど、よろしくお願いいたします。

